

2023

Les restaurations patrimoniales fidèles à l'histoire récompensées

William Savard, Le Quotidien

Les résidents de Saguenay qui prennent soin de leurs maisons historiques et qui respectent l'esprit du patrimoine ont été récompensés par le Centre d'histoire d'Arvida, jeudi soir.

La huitième édition des Prix du Patrimoine de Saguenay a réuni la vingtaine de candidats, tous des passionnés d'histoire architecturale.

La remise de prix ne se limitait toutefois pas à Arvida, qui est connue pour son patrimoine riche. C'est d'ailleurs une famille de La Baie qui a remporté le prix coup de cœur du public et celui pour la catégorie résidentielle à Saguenay. Les habitants de cette maison au 355 rue Mars représentent trois générations de Gagnon.

Jeannot Gagnon, Huguette Gagnon et Louise Reid ont donc reçu la plaque commémorative remise à tous les lauréats, afin d'afficher leur mérite à même la façade de leur bâtiment.

Ceux-ci ont eu la chance d'observer les réalisations effectuées par d'autres passionnés comme eux sur les autres résidences, toutes de très haute qualité selon la directrice générale par intérim du Centre d'histoire d'Arvida, Marianne Salessé-Côté.

« C'est vraiment époustouflant de voir l'attention portée à leurs maisons », mentionne cette dernière.

Simon Gilbert et Marilyn Jean ont également reçu des honneurs, dans la catégorie du Site patrimonial d'Arvida. Leur maison, située au 1757 rue Moissan, est parmi les plus fidèles au plan de protection historique local.

Le conseiller municipal et président de l'arrondissement de Jonquière, Carl Dufour, est particulièrement fier des lauréats.

« À Saguenay, une bonne partie de la population connaît l'importance du patrimoine et en prend soin. Des fois, ce n'est pas suffisamment mis en valeur. Parfois, il arrive qu'on échappe une maison au caractère historique, mais ça n'efface pas les efforts de tous ceux qui s'assurent de protéger notre patrimoine », déclare-t-il.

Le Théâtre Palace Arvida a mérité le prix de la catégorie commerciale et industrielle. Celui-ci a ouvert ses portes, il y a un peu plus d'un an, après avoir été fermé en raison de la nécessité d'effectuer d'importantes rénovations.

C'est grâce à une entente entre la Ville de Saguenay et le ministère de la Culture que la cérémonie de prix a pu avoir lieu.

Cet article est paru dans Le Quotidien (Saguenay, QC) (tablette) (<https://www.lequotidien.com/actualites/2023/06/09/les-restaurations-patrimoniales-fideles-a-lhistoire-recompensees-OJFUNYTGGBVL5AYRK5XHA5GY6I/>)

Illustration(s) :

Le 355 rue Mars à La Baie a remporté le prix coup de coeur pour la ville de Saguenay.. *Courtoisie*

Aussi paru dans 9 juin 2023 -

Publi  Certificat émis le **31 janvier 2024** à **Biblio.-Nationale-du-Québec** à des fins de visualisation personnelle et temporaire.

news-20230609-TQT-ojfunyggvbl5ayrk5xha5gy6i